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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Was wurde aus dem Versprechen des Oberbürgermeisters zur Schaffung neuer 
Ausbildungsplätze? 
 
1. Wie viele Auszubildende werden in 2006 eingestellt? 

 
2. Wo und in welchen Bereichen (einzeln aufgeschlüsselt)? 

 
3. Wie viele der Ausgelernten können weiter beschäftigt werden? 

 
 
Die Anfrage ist durch Oberbürgermeister Hilgen beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Bärbel Seitz 
Vorsitzende  Schriftführerin 


